
Frau Kau nimmt zustimmend zur Kenntnis, dass gemäß Verwaltungsvorlage eine regelmäßige 
Berichterstattung geplant sei. 
 
Herr Reisbitzen signalisiert im Namen seiner Fraktion ebenfalls Zustimmung zum Beschlussvorschlag der 
Verwaltung.  
 
Herr Liene zeigt sich verwundert darüber, dass hier ein Beschluss gefasst werden soll, da bereits vor 
geraumer Zeit im Rahmen der Auftragsvergabe darüber entschieden wurde. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass es im aktuellen Beschlussvorschlag u.a. um konkrete 
Mittelbereitstellung gehe, was die damalige Beschlussfassung (s. Beschluss-Nr. XIII/20/173) nicht vorsah. 
 
Vorsitzender Müller informiert, dass eine zusätzliche Sitzung des ABV zum Thema Hermann-Weber-Bad 
für den 23.06.2015 terminiert sei. 
 


